

**S**tarke Gewerkschaften werden heutzutage für die Arbeit von Betriebsräten immer wichtiger. Die Themen, mit denen wir uns auseinander setzen müssen, werden immer komplexer. Ohne die Unterstützung der IG Metall wäre es nur schwer möglich, die Interessen der ArbeitnehmerInnen wirkungsvoll zu vertreten. Das erlebe ich tagtäglich in meiner Arbeit.

Ich gratuliere der IG Metall zu ihrem 125. Jubiläum und wünsche mir, dass sie weiterhin eine der stärksten Gewerkschaften der Welt bleibt. Und dass sie sich weiterhin mit ihrer ganzen Stärke für eine bessere Arbeitswelt einsetzt.



*Hartmut Bossert*

*Betriebsratsvorsitzender  
Wieland Edelmetalle, Pforzheim*